



NOTA DE PRENSA

Fiestas en Honor de la Patrona de la Farmacia, la Inmaculada Concepción

LA GUARDIA CIVIL Y LA POLICÍA NACIONAL, MEDALLA DE ORO DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE SEVILLA

- **La Jefatura Superior de Policía de Andalucía Occidental y la 4ª Zona de la Guardia Civil de la Comunidad han recibido también la distinción de Colegiados de Honor de la Corporación farmacéutica sevillana**
- **Se impusieron asimismo las insignias de Oro y Plata a los farmacéuticos que llevan 40 y 25 años de colegiación, respectivamente**
- **El profesor de la Facultad de Farmacia de Sevilla, Esteban Moreno Toral, pronunció el XL Pregón de la Patrona**

Sevilla, 26 de noviembre de 2018. El Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, que preside Manuel Pérez, ha hecho entrega de la Medalla de Oro y nombrado Colegiados de Honor, máxima distinción que concede la Corporación, al General de Brigada Manuel Contreras Santiago y al Jefe Superior de Policía José Antonio Pérez Martínez, en atención a la especial colaboración que la 4ª Zona de la Guardia Civil de la Comunidad Autónoma y la Jefatura Superior de Policía de Andalucía Occidental han venido manteniendo con el Colegio en temas que afectan tanto a la seguridad de las farmacias como a la de la población.

La entrega de esta distinción ha tenido lugar durante el acto principal de celebración de las fiestas patronales de la Corporación farmacéutica sevillana, la lectura del Pregón en Honor de la Inmaculada, tradición que este año cumple 40 años y que ha estado a cargo del profesor de la Facultad de Farmacia de Sevilla Esteban Moreno Toral.

Durante el acto, el Colegio ha distinguido también con sus Insignias de Oro y Plata a los farmacéuticos que han cumplido 40 y 25 años de colegiación, respectivamente. Al acto asistieron la delegada provincial de Salud, María Ángeles Fernández Ferreiro; la decana de la Facultad de Farmacia de Sevilla, María Álvarez de Sotomayor; el vicepresidente

de Bidafarma, Antonio Pérez Ostos; el presidente de Aprofase, Leopoldo González Sanz, y el presidente de la Fundación Farmacéutica Avenzoar, José Antonio Neto Mestre, además de los presidentes y decanos de otros colegios profesionales de Sevilla y el presidente del Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)